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EDUCACIÓN VIAL EN EL INSTITUTO SAN MARTÍN

Personal de la Dirección de Tránsito brindó en la jornada del 
martes un taller de educación vial a los estudiantes del nivel 
inicial del Instituto General San Martín.
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Dirección de Prensa
 Goya Ciudad

23 de Octubre

1730 – Es fundada la Bajada del Paraná, la actual ciudad de Paraná.

1859 – La Batalla de Cepeda ocurre en la Cañada de Cepeda, Provincia de Santa Fé.

1868 – Fallece Mariquita Sánchez de Thompson, patriota argentina. Fue la primera persona en entonar 
las estrofas del Himno Nacional Argentino.

1889 – Se funda Moisés Ville en la Provincia de Santa Fé.

1914 – Fallece José Evaristo Uriburu, jurisconsulto y político que ejerció la presidencia de la Nación entre 
1895 y 1898.

1947 – Bernardo Houssay gana el Premio Nobel de Medicina.

1951 – Nace Charly García, músico.

  .
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EDUCACIÓN VIAL EN EL INSTITUTO SAN MARTÍN
Personal de la Dirección de Tránsito brindó en la jornada del martes un taller 
de educación vial a los estudiantes del nivel inicial del Instituto General San 
Martín.

En   el   espacio   de   la   institución 
educativa   los   agentes   de   tránsito 
pudieron   desplegar   su   Parque 
Temático para usar estos elementos 
con el fin de enseñar y mostrar a los 
niños   las   señales   de   tránsito,   la 
demarcación   de   la   senda   peatonal, 
haciendo hincapié en la necesidad de 
respetar   las   normas 
correspondientes.  Así,   los   jardineros 
protagonizaron   el   momento   y 
aprendieron   el   uso   correcto   de   los 
elementos   de   seguridad   y   otras 
nociones acordes a su nivel.

Con esta dinámica requerida por  los 
distintos  establecimientos  educativos 
de la ciudad, la Dirección de Tránsito 
refuerza el hecho de hacer docencia 
en el respeto de la señales y normas 
de tránsito vigentes.

Directivos y docentes del nivel Inicial 
del Instituto San Martín reconocieron 
la   labor   de   los   agentes   y 
agradecieron   la   predisposición   y   el 
tiempo dedicado a  los niños de esa 
entidad escolar.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya

MES DE LA PLENA INCLUSIÓN

ESI, DISCAPACIDAD E INCLUSIÓN

Prosiguen  las  actividades  dentro 
del programa establecido para este 
mes de  octubre,  Mes de  la  Plena 
Inclusión.  En  esta  ocasión,  las 
instituciones  educativas, 
terapéuticas  y  la  Catequesis 
Especial preparan charlas, talleres 
y la celebración litúrgica incluidas 
en la agenda establecida.

El   Instituto   Superior   Goya   organiza 
para   el   30   de   octubre   esta   charla 
taller destinada a docentes de todos 
los niveles y profesionales de la salud 
que   trabajan   para   la   educación 
inclusiva.

La disertación estará a cargo de  las 
Licenciadas María Florencia Godoy y 
Silvina Marianela Godoy.

Este   espacio   se   ofrecerá   el   30   de 
octubre desde las 18,30 horas, en el 
Salón Norte del ISG, que cuenta con 
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Resolución   Ministerial   Número 
5621/24.

MISA

En   adhesión   al   Mes   de   la   Plena 
Inclusión, la Catequesis Especial 
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invita   a   la   celebración   litúrgica   a 
realizarse   el   domingo   27   a   las   10 
horas   en   la   parroquia   “Nuestra 
Señora de Itatí”.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya

V  CONCURSO  DE  PESCA  DE  COSTA  BARRA 
PESQUERA “EMILIO ALAL”
El domingo 27 de 9 a 12 horas en playa El Inga la barra pesquera organiza 
este certamen destinado a niños y jóvenes. La premiación, almuerzo y show 
musical  se  realizará  en  el  Multiespacio  “Antonio  R.  Villarreal”  de  Costa 
Surubí.

El   responsable  de  la  organización y 
de   la   barra   pesquera   “Emilio   Alal”, 
Martín   Villagra,   en   declaraciones 
radiales dio a conocer los detalles del 
concurso de pesca a realizarse el 27 
de octubre.

TODAS  LAS  FICHAS  AL  V 
CONCURSO

Villagra señaló:   “Estamos trabajando 
intensamente,   poniendo   todas   las 
fichas a nuestro concurso, para llegar 
con   todos   los   premios   para   el 
certamen de pesca de costa”.

“Está previsto el inicio el domingo en 
playa El Inga, desde las 9 hasta  las 
12 horas; una vez concluida la pesca 
se hará una pausa para trasladarnos 
al  predio  Costa  Surubí,  en  el  Salón 
Multiespacio, donde será el almuerzo 
y   la   entrega   de   los   premios,   para 
darle   mayor   comodidad   a   los 
pescadores”.

INSCRIPCIÓN,  PREMIOS  Y 
SORTEOS

En la entrevista el pescador sostuvo: 
“El costo de la inscripción es de 5.000 
pesos,   poniendo   como   parte   del 
reglamento   “por  centímetros,  no  por 
especies”, y la categoría pieza mayor. 
El   concurso,   al   comienzo   estaba 
destinado a los hijos del personal de 
la  Textil,  hoy  está  abierto  a   toda   la 
comunidad,   hasta   18   años.   Y   la 
nueva   categoría   incorporada   es: 
dama mejor clasificada, un trofeo más 
para el concurso. También se harán 
los   sorteos   de   bicicletas,   reeles, 
muchos obsequios aportados por los 
comercios de nuestra ciudad”.

“La   cancha   es   libre,   el   uso   de   la 
carnada también es libre, la mayoría 
de los pescadores utilizan lombriz, es 
la   que   mejor   anda,   la   más 
recomendada”, explicó.

Los interesados podrán registrarse al 
contacto 3777 282405.

Villagra  detalló:   “Con  el   pago  de   la 
inscripción,   el   pescador   y   su 
acompañante   tienen   acceso   al 
almuerzo.   Estamos   analizando   el 
costo de la tarjeta para el almuerzo, 
creemos que no  superará   los  4.000 
pesos, el menú general es arroz con 
pollo, y para los chicos, “panchos”. La 
responsabilidad de la comida estará a 
cargo   de   Juan   Manuel   “Choclo” 
Vázquez”.

El integrante de la barra organizadora 
adelantó:  “Para el  show a ofrecer el 
domingo en Costa Surubí contaremos 
con   la   participación   del   DJ   “Papu” 
Aranda y la Banda “Ven a Bailar”.
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AGRADECIMIENTO AL  MUNICIPIO 
Y LOS COMERCIOS

Al   final   de   la   entrevista,   resaltó: 
“Desde la barra queremos agradecer 
el   aporte   del  Municipio,   nos   da   un 
gran impulso y el apoyo, como en 
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cada   edición,   de   los   comercios 
locales. Realmente nos ayuda a llevar 
adelante nuestro concurso, esta es la 
V edición”, recordó..

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya

JUEGOS NACIONALES DE LA JUVENTUD “EVITA”

La delegación correntina participará de la instancia nacional tras la decisión 
del gobernador Gustavo Valdés.

El   secretario   de   Deportes   de   la 
Provincia,   Jorge   Terrile,   en 
declaraciones   a   una   radio   local 
señaló: “La decisión está basada en 
la ilusión de nuestros jóvenes”.

PLANTEOS ANTE NACIÓN

El   funcionario   provincial   destacó: 
“Veníamos planteando a la Secretaría 
de   Deportes   de   la   Nación   nuestra 
disconformidad   en   el   formato   de   la 
competencia   de   instancia   nacional. 
En   los  años  anteriores  se   trabajaba 
en   4   categorías   diferentes,   sub   14, 
sub 15,  sub 16 y  sub 17,  este  año 
únicamente  el   sub  16.  En   los   años 
anteriores   se   competían   en   54 
disciplinas deportivas.  La delegación 
del año pasado era de 900, en este 
año,   en   esta   edición   34,   solo   350 
participantes”.

“Planteamos: como era una instancia 
nacional,   y   nosotros   nos   hicimos 
cargo   en   el   proceso   clasificatorio 
provincial,   esos   “juegos   nacionales” 
debía   asumir   Nación,   esos   costos, 
por   eso   nuestra   determinación   en 
principio   de   no   ir.   El   martes,   el 
gobernador   de   la   provincia,   ante   la 
decisión   de   nuestros   jóvenes   de 
querer   participar   en   este   formato, 
basado en la ilusión de los chicos, dio 
la orden de participar, la decisión de 
la Provincia de asumir los costos para 
la   participación   en   los   Juegos 
Nacionales”.

JUEGOS  PARTICIPATIVOS,  NO 
COMPETITIVOS

Terrile   ilustró:   “Son   juegos 
participativos,  más que competitivos, 
donde   los   jóvenes   de   toda   la 
provincia,   de   los   diferentes   parajes 
tienen  la posibilidad de participar de 
estos juegos”.

“Nosotros   entendemos   que   no   se 
debe poner  límites a los deportistas, 
más   cuando   manifiestan   que   no 
podrán   asumir   los   costos,   pero 
reitero,   es   la   ilusión   de   nuestros 
jóvenes lo que lleva a la decisión del 
gobernador”.

“Ellos   tomaron   el   compromiso   de 
reveer para el próximo año y cambiar 
la   mirada   hacia   el   deporte   de   alto 
rendimiento”.

“Tenemos   la   obligación   de   decir 
estas cosas, la semana pasada en la 
reunión  mantenida  con  el   secretario 
Daniel   Scioli   y   el   Subsecretario 
Diógenes   Urquiza,   junto   a   los 
funcionarios de  todas  las provincias, 
pusimos en el debate la necesidad de 
hacer   un   trabajo   en   conjunto,   de 
analizar   cuáles   son   las   prioridades, 
que   disciplinas   deportivas   se 
desarrollan en el  país.  Organicemos 
entre los dos, el estado nacional y las 
provincias,   qué   categoría.  Debemos 
llegar con el deporte social para alejar 
a los chicos de tantas situaciones en 
una   sociedad   convulsionada,   estos 
son   los   planteos   que   debemos 
considerar   y   en   ese   sentido   hemos 
manifestado   las   cuestiones   a   los 
funcionarios nacionales”.

CUMPLIR  CON  LA  ILUSIÓN  DE 
LOS JÓVENES

“Los   chicos   no   entienden   estos 
factores,   ellos   quieren   ir   a   jugar   -
volvió   a   reiterar   el   secretario   de 
Deportes-, tienen la ilusión de ir a Mar 
del Plata, de allí esta decisión del 
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Gobernador,   aun   cuando   no 
corresponda   (la   obligación   es   de 
Nación)   Corrientes   afrontará   los 
gastos   de   la   participación   en   los 
Juegos   Nacionales   de   la   Juventud 
“Evita””.

“Planteo   que   seguiremos   dando, 
buscaremos que Nación analice, vea, 
recapacite  y  entienda  el  objetivo  de 
los juegos comunitarios, sociales. Un 
dato que nos sirve para ilustrar: el 
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año   pasado,   25.000   fueron   los 
deportistas  participantes,  y  este  año 
no llegará a 8.000 jóvenes”.

“Los Juegos Culturales y de adultos 
mayores   se   han   suprimido,   quedó 
únicamente   en   la   instancia 
provincial”,  concluyó el  secretario de 
Deportes.

Dirección de Prensa – Municipalidad 
de Goya

PRÓXIMO  OPERATIVO  MÉDICO  EN  LA  ZONA 
RURAL 

El jueves 24, desde las 9 horas en 
Punta  Batel,  en  el  local  de  la 
Escuela “Cruz de los Milagros”, el 
Equipo de APS de la Municipalidad 
atenderá  a  los  vecinos  de  ese 
paraje.
Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya

EXPO CARRERAS 2024

Conferencia de Prensa

El   viernes   25   en   el   Salón   de 
Acuerdos de la Municipalidad a las 11 
horas se hará  la  presentación de  la 
Edición 2024 de la Expo Carreras.
Se   invita   a   los   periodistas, 
comunicadores y responsables de los 
portales   digitales   a   asistir   para   la 
correspondiente cobertura.
En la oportunidad se darán a conocer 
los   detalles,   las   instituciones 
educativas   con   sus   ofertas 
académicas,   junto  a   las  autoridades 
municipales
Viernes 25, 11 horas en el Salón de 
Acuerdos   de   la   Municipalidad, 
esperando contar con la presencia de 
los   medios   de   comunicación   local, 
para la cobertura de la presentación.

BECARIOS DEL CFI AVANZAN CON UN CONVENIO 
ENTRE LA UNNE Y FAIMA
En una reunión clave para el sector 
foresto-industrial,  el  Rector  de  la 
Universidad Nacional del Nordeste, 
Dr.  Omar  Larroza  y  la  Presidente 
de  la  Federación  Argentina  de  la 
Madera  y  Afines,  Prof.  Mercedes 
Omeñuca,  decidieron  avanzar  en 
un convenio de cooperación entre 
ambas instituciones.
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Desde  el  Programa Gestión  para  el 
Desarrollo  impulsado por el  Consejo 
Federal  de  Inversiones,   los becarios 
Dres.   Agustín   Insaurralde,   Lorena 
Martínez,   Emanuel   Blanco,   Cres. 
Santiago   Merino,   Juan   Esteban 
Maldonado   Yonna   y   la   trabajadora 
social   Victoria   González,   vienen 
trabajando   en   el   desarrollo   de   una 
política pública que pueda solucionar 
la   problemática   del   bajo   valor 
agregado   de   la   madera   correntina, 
teniendo en cuenta que Corrientes es 
la  mayor   productora  de  madera  del 
país,   pero   en   su   gran   mayoría   la 
producción  que  sale  de   la  provincia 
llega  apenas  a  una  primera  cadena 
de   valor   agregado.   Para   esto, 
diseñaron   un   proyecto   llamado 
Corrientes   Yvyrá,   que   tiene   por 
objetivo que, con el  trabajo conjunto 
del sector público, empresas que ya 
son   fabricantes,   buscando   generar 
atractivo   para   que   los   aserraderos 
correntinos   se   vuelquen   a   esta 
producción   y   también   crear   las 
condiciones para que otras empresas 
se instalen en suelo correntino.
En el mismo sentido, el convenio que 
está próximo a firmarse contemplara 
no   solamente   un   marco   de 
cooperación entre la UNNE y FAIMA, 
sino también cuestiones relacionadas 
al   estudio  de  mercado  y   factibilidad 
en   la   implementación   del   proyecto 
Corrientes   Yvyrá,   una   incubadora 
para   proyectos   muebleros, 
desarrollos   de   prototipos, 
capacitación   para   los   trabajadores 
tendiente  a   la  profesionalización  del 
sector   y   una   gran   apuesta   a   la 
tecnología y la innovación.

DRA. LORENA MARTINEZ

“Queremos destacar a una líder en el 
sector   como   es   Mercedes,   primera 
Presidente  mujer   de  una   federación 
con más de 90 años de historia, que 
con su visión y experiencia se sumó 
para   poder   llegar   a   concretar   un 
anhelo   de   la   foresto-industria   en 
Corrientes como ser la producción del 
mueble   correntino.   Desde   su 
experiencia   de   empresaria   y 
Presidente  de   la  AMAC  (Asociación 
de Madereros,  Aserraderos  y  Afines 
de   Corrientes)   hace   casi   dos 
décadas, su participación es crucial 
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en lo que estamos llevando adelante, 
ya  que no podríamos hacerlo  sin  el 
compromiso de todos los actores.”

DR. EMANUEL BLANCO

Agregó,   “asimismo,   queremos 
remarcar   el   gran   compromiso   de 
Omar   Larrosa   con   el   desarrollo   de 
todo   el   nordeste   argentino.   Que   la 
universidad   sea   la   responsable   de 
generar   y   formar   parte   de   estos 
procesos   es   crucial   para   nuestra 
provincia que desde hace años viene 
creciendo   exponencialmente   en   lo 
que   respecta  a   la   industria   forestal. 
Cabe resaltar que dentro de poco ya 
estará finalizada la obra del Puerto de 
Ituzaingó   que   es   una   obra   crucial 
para que la madera correntina y sus 
derivados   salgan   al  mundo   y   como 
provincia   tenemos   que   estar   a   la 
altura.”

DR. AGUSTIN INSAURRALDE

Para finalizar dijo, “nuestro deseo es 
que con el trabajo mancomunado de 
todos los actores e instituciones que 
integran   este   proyecto,   podamos 
llegar al mejor destino posible. En su 
momento,   se   intentó   con   el   Plan 
Estratégico  de  Desarrollo  en  el   año 
2013   incorporar   el   tema  en  agenda 
pero  no   se  pudo.  Con  el   equipo,   y 
aprovechando   la   visión   de   la 
provincia y el  Gobernador en  lo que 
respecta   al   desarrollo,   buscamos 
mejorar   y   superar   todas   aquellas 
variables   que   en   su   momento 
complicaron que se lleve adelante el 
polo   mueblero.   Hoy   estamos   en 
condiciones   de   poder   avanzar   en 
vista de un puerto de salida y llegada 
seguro,   teniendo   en   cuenta   que   la 
situación actual de la provincia, más 
allá   de   la   cuestión   económica 
nacional, es la adecuada.”

“Desde el CFI y desde el equipo de la 
Subsecretaría venimos recibiendo un 
gran   apoyo,   por   eso   vuelvo   a 
remarcar   la   importancia   del 
compromiso   de   las   instituciones 
intervinientes   y   estoy   seguro   que 
luego   de   tanto   trabajo   Corrientes 
Yvyrá   será  una   realidad  para   todos 
los correntinos.”
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Goya, crisol de razas:
 

DEL HOMENAJE A LOS EXTRANJEROS CON MÁS 
DE 50 AÑOS DE RESIDENCIAS HASTA LA ACTUAL 
FIESTA PROVINCIAL DEL INMIGRANTE
 
A modo de homenaje, y en vista de la XI° edición de la Fiesta Provincial del 
Inmigrante  este  fin  de  semana,  desde  la  Dirección  Municipal  de  Prensa 
traemos  a  la  actualidad  un  pasaje  del  año  1981  (Gestión  Víctor  Antonio 
“Pacho” Balestra), cuando la Municipalidad de Goya, a través de la Dirección 
de Cultura, homenajeó a los extranjeros con más de 50 años de residencia 
en  Goya  y  zonas  de  influencia.  La  fuente  consultada  es  un  recorte 
periodístico rescatado del olvido fechado el martes 13 de octubre de 1981 en 
ocasión de las celebraciones por el Día de la Raza. El lugar elegido para este 
encuentro fue el Salón Blanco de la Escuela Normal Mariano I. Loza.

A este evento, asistieron familiares y 
descendientes   de   inmigrantes   que 
formaron   parte   fundamental   de   la 
historia de la ciudad.
 
A   continuación,   el   texto   periodístico 
original con fotos.
 
“Les   decimos   "extranjeros”   para 
nombrarlos  de  alguna  manera,  pero 
hace  muchos   años   que   dejaron   de 
ser extranjeros, de sentirse “extraños” 
a nuestra tierra.
 
Un   alto   porcentaje   de   la   población 
argentina   está   formada   por 
"extranjeros”   y   descendientes   de 
ellos.
 
Miles   y   miles   de   inmigrantes   se 
fueron incorporando a nuestra patria, 
en   oleadas   sucesivas,   desde 
mediados del  siglo pasado,  hasta el 

punto de cambiar radicalmente la faz 
de la Vieja República.
 
Los   que   vinieron   al  Continente   nos 
aportaron   su   experiencia   de   siglos, 
sus   enseñanzas,   sus   tradiciones   y 
sus esforzados brazos para el trabajo 
en el campo y en las ciudades.
 
La mayoría de ellos se integraron a la 
vida nacional tendiendo los lazos de 
su descendencia.
Sólo   les   queda   de   extranjeros   una 
tierna nostalgia por el país de origen, 
pero   en   la   realidad   se   han   vuelto 
plenamente   argentinos,   ciudadanos 
de   la   Argentina   que   ellos   mismos 
contribuyeron a crear.
 
Todo   esto   que   decimos   es   a 
propósito   del   homenaje   que   se 
realizará   el   domingo   pasado   en   el 
Salón Blanco de  la Escuela Normal. 
Homenaje dispuesto por la 
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Municipalidad   para   agasajar   a   los 
"extranjeros-goyanos”   residentes   en 
nuestro país desde hace más de 50 
años.
 
EI   Salón   Isabel   King   se   pobló   de 
cabezas   canas,   figuras   serenas, 
acentos predominantemente italianos 
y españoles.
 
Asistieron   autoridades   locales, 
público   e   invitados.   En   el   acto 
hablaron  el  Director  de  Cultura  Luis 
H.   Carbone,   el   Secretario   de 
Gobierno  José  C.  March,  el  escritor 
José   Gauto,   el   interventor   de   LT6 
Piero   Tracci   y   los   señores   José 
Palacios Zalabardo y Rodolfo Betzel.
 
Los   homenajeados   fueron 
distinguidos  con  diplomas de  honor. 
La   lista   completa   de   ellos,   con 
especificación del país de origen es la 
siguiente:   Myslim   Ramadán 
(ALBANIA).   Rodolfo   Pablo   Betzel, 
Eduvigia,  Bratz   de  Hennig,  Teodoro 
Loos,   Alberto   Solbach   ,   Guillermo 
Federico Strobel
(ALEMANIA). Julio da Silva Cardoza 
Juan Demarchi y Rita Lago de Cattay 
(BRASIL).   Ángela   Josefa   Solari   y 
María   Mercedes   Solari   (CHILE). 
Manuel   Álvarez,   Doroteo   Benedi, 
Pedro   Berganza,   Estanislao   Carpio, 
Lorenzo Carpio,  Asunción Clemente, 
Fernando   J.   Coviella,   Dalmiro 
Cuadrado, Juan Manuel Domínguez, 
Ángel   Bordón,   Isidoro   Bartolomé 
Gómez, Juan Macías, José Palacios 
Zalabardo, Benito José Pis Aranda y 
José Suárez (ESPA ÑA).
 
Milciades   Tsunakys   (GRECIA). 
Alberto   Melul   (MARRUECOS).   Abel 
Antoniazzi,   Atelina   Bordonalli   de 
Nicoletti, Domingo Busellatto, Agustín 
Carbone,   Arduino   Filippi   Farmar, 
Ernesto   Filippi   Farmar,   Marta   Inés 
Filippi Farmar, Primo Filippi Farmar, 
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Constante   De   Biassio,   Oreste   De 
Gregorio,   Francisco   M.   Lomónaco, 
Ignacio   Maletta,   Rafaela   Micelli   de 
Giglio,   Catalina  Melana   de   Benítez, 
Bruno Nicoletti, Franco Nicoletti, José 
M.   Piergallini   Marconi,   Valentín 
Pravatto,  Simplicio  Ranalletti,  Benito 
Rodio,   Rafaela   Sbato   de   Venturini, 
Juan   Sagario,   Arcángela   Tomasella 
de   Zini,   Domingo   Tomasella, 
Eugenio   Tomasella,   Enrique 
Varvasino,   Elena   Vicentin,   Rosa 
Zorzoli   de   Raimundo,   Natalio 
Borzatto(ITALIA).   Nayeib   Gossen, 
Ignacia   Nicolás   de   Fortunato. 
(LIBANO), Uri  Chester  y Moises Len 
Krongold   (POLONIA),   Rebek   Popik 
de Borakievich (RUSIA).
 
También   recibieron   diplomas   dos 
extranjeros   residentes   hace   menos 
de  50  años:   la   poetisa  Marta  Luisa 
Rodríguez   de   Solsona,   oriunda   de 
España   (por   su   aporte   a   las   letras 
argentinas) y Piero Tracci, nacido en 
Italia (por su labor en el campo de la 
radio-técnica). Fueron recordados en 
este   homenaje   tres   extranjeros 
recientemente   fallecidos   y   que 
cumplieron   más   de   50   años   en   el 
país:  César  Mazzaro  (italiano),  Juan 
Faturo   (griego)  y  Gumersindo  Veiga 
González (español).
 
Fue   un   encuentro   cálido   y 
emocionante. Un reconocimiento que 
se le debía a este importante sector 
de la comunidad goyana”.
 
Créditos:   Comunicador   Social:   Juan 
Retamar
 
Fuente:   Bisemanario.   Nueva   Goya. 
Edición  N°   15.   Recorte   periodístico 
de   archivo   de   la   DIRECCIÓN   DE 
PRENSA   DE   LA   MUNICIPALIDAD 
DE GOYA.
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AVANCE  DE  OBRA  DE  PAVIMENTACIÓN  DE  LA 
CALLE  BRASIL:  UNA  ARTERIA  CLAVE  PARA 
MEJORAR LA CONECTIVIDAD EN GOYA

El intendente de Goya, Dr. Mariano Hormaechea, junto al Senador Provincial, 
licenciado Ignacio Osella, realizaron una recorrida por los avances en la obra 
de pavimentación de la calle Brasil, una arteria vital para la transitabilidad y 
conectividad  de  los  goyanos.  En  la  visita  también  estuvo  presente  el 
Secretario  de  Obras  Públicas  del  municipio,  Guillermo  Peluffo,  quien 
supervisó el desarrollo del proyecto.

Esta  obra,  que  se  viene  ejecutando 
en varias etapas, comenzó desde la 
avenida Neustadt  y  avanza hacia  el 
norte de la ciudad. Según destacaron 
las autoridades,  la pavimentación de 
la   calle   Brasil   permitirá   una 
interconexión efectiva entre las zonas 
sur  y  norte  de Goya,  mejorando  las 
condiciones de vida de los vecinos de 
los barrios de la zona este.
La pavimentación de la calle Brasil es 
un   proyecto   fundamental   para 
descomprimir el tráfico en la avenida 
J.   J.   Rolón   y   favorecer   una  mayor 
fluidez en  los accesos de  la ciudad, 

además   de   la   importancia   de   esta 
obra como parte de un plan  integral 
de desarrollo urbano, señalando que 
“mejorar la conectividad es clave para 
el crecimiento de Goya”.

Es   importante   destacar   que   esta 
obra,   que   tendrá   un   impacto 
significativo en la movilidad y calidad 
de   vida  de   los   goyanos,   se   lleva  a 
cabo   con   recursos   propios   de   la 
administración   municipal,   lo   que 
refuerza el compromiso de la gestión 
que   lleva   adelante   el   jefe   comunal  
Mariano   Hormaechea   con   el 
bienestar de sus ciudadanos.

GOYA  SE  PREPARA  PARA  LA  TEMPORADA  DE 
VERANO  2024/2025  CON  NOVEDADES  EN  EL 
PARQUE ACUÁTICO
Ayer  martes  por  la  mañana,  el  intendente  de  Goya,  doctor  Mariano 
Hormaechea,  visitó  el  avance  de  las  obras  en  el  Parque  Acuático  Goya, 
donde se está construyendo una nueva pileta familiar. Este espacio ha sido 
diseñado con el objetivo de brindar mayor comodidad y seguridad a los más 
pequeños, en vistas a la esperada temporada de verano 2024/2025.

La pileta,  que será playita,  segura y 
equipada   con   juegos,   promete 
convertirse en una de las principales 

atracciones   del   parque.   Esta   obra, 
parte de un esfuerzo continuo de  la 
Municipalidad de Goya por mejorar y 
recuperar espacios para las familias, 
busca   ofrecer   un   lugar   de 
esparcimiento moderno y seguro para 
el   disfrute   de   los   vecinos   y   turistas 
que   visitan   la   ciudad   durante   los 
meses de calor.
El intendente Hormaechea destacó la 
importancia   de   estas   mejoras, 
afirmando que el Parque Acuático es 
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un espacio  clave  para   la   recreación 
familiar   y   que   su   puesta   en   valor 
refleja   el   compromiso   de   la   gestión 
con el bienestar de los ciudadanos.

El   jefe comunal estuvo acompañado 
por   el   Secretario   de   Turismo   del 
municipio,   Sebastián   Candia   de 
Biasio,   quien   también   señaló   la 
incorporación   de   nuevos   juegos   y 
actividades para que las familias 
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puedan   disfrutar   plenamente   de   la 
próxima temporada.

Con estas obras, el Parque Acuático 
Goya   sigue   consolidándose   como 
uno de los principales atractivos de la 
ciudad, ofreciendo a sus visitantes un 
espacio   renovado   y   pensado   para 
todas las edades. 

LANZAN  EN  CORRIENTES,  4°  FESTIVAL  DEL 
ASADO Y CONCURSO DE ASADORES DE GOYA
 
Se  invita  a  los  periodistas,  comunicadores,  responsables  de  portales 
digitales a la presentación.

Tradición,   música   y   gastronomía 
confluirán   en   Goya   este   8   y   9   de 
noviembre  durante   la  4ª  edición  del 
Festival del Asado Criollo. El anuncio 
provincial   vendrá   el   jueves   31   de 
octubre a las 10:30 de la mañana en 
Casa   Iberá   de   la   ciudad   de 
Corrientes.
 
Según   detalló   su   organizador, 
Gustavo   Montepeloso,   se   confirmó 
para el jueves próximo el lanzamiento 
oficial   para   la   provincia.   La 
presentación se llevará a cabo con la 
asistencia de funcionarios de Goya y 
de   la   provincia   a   las   10:30   de   la 
mañana   en   el   salón   auditorio   Dr. 
Cristian Piris de Casa Ibera, Pellegrini 
501.   
 

Según   anticiparon   desde   la 
organización,   esta   edición   suma 
participantes   de   años   anteriores   y 
conformaron   asistencia   para   el 
concurso de asadores representantes 
de Paraná, Rosario, de las provincias 
de Córdoba y Misiones. Lo que habla 
a   las   claras   la   trascendencia   que 
tiene   año   a   año   esta   justa   de   la 
parrilla,   donde   es   proclamado   el 
mejor   asador   de   la   provincia   de 
Corrientes.  
 
El evento se realizará los días viernes 
8   y   sábado   9   de   noviembre   en   el 
predio Costa Surubí  de  la   localidad. 
Recordemos que este año se dará la 
bienvenida  al  Día  de   la  Tradición  a 
celebrarse en todo el país cada 10 de 
noviembre.
 
INSCRIPCIÓN
 
El   formulario   debe   llenarse 
obligatoriamente   por   aquellas 
personas que vayan a participar  del 
concurso   de   asadores   al   siguiente 
link
 
https://forms.gle/
QNQmFbSyxuGnqzUU6
 
Lo  debe  completar   1   (una)  persona 
por equipo.
 
Las bases y condiciones del concurso 
se   pueden   descargar   en   el   mismo 
link.
 
La participación se hace efectiva una 
vez   realizado   el   pago 
correspondiente.

https://forms.gle/QNQmFbSyxuGnqzUU6
https://forms.gle/QNQmFbSyxuGnqzUU6
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Por   dudas,   consultas   o   envío   de 
comprobante   de   pago,   comunicarse 
al 3777/600535
 
El   costo   de   inscripción   para   los 
participantes   es   de   $20.000, 
pudiendo   contar   con   sponsor   o 
patrocinantes y también vender lo 
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que cocine esas noches al público en 
general.   Los   asadores   podrán 
preparar asado vacuno, a la parrilla y 
a la estaca, y los jurados evaluarán la 
presentación,   la   vestimenta, 
ornamentación   del   stand   y   la 
manipulación de alimentos.
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 TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


